
Bom dia a todas e a todos, 

Obrigado por estarem aqui, em mais este momento importante da coligação Juntos 

Somos Coimbra, a maior coligação eleitoral alguma vez constituída no nosso concelho, 

num extraordinário e gratificante processo de diálogo, entendimento e união de 

esforços e vontades, juntando oito forças políticas, cujos representantes, aqui 

presentes, saúdo com entusiasmo e reconhecimento, pois a eles tudo se deve. 

Estamos convictos que já ninguém terá a mínima dúvida sobre o êxito pré-eleitoral e 

eleitoral da coligação Juntos Somos Coimbra, que constitui a única alternativa política 

que se apresenta aos eleitores do concelho com a capacidade de vencer as eleições e, 

assim, mudar e conduzir Coimbra no caminho do desenvolvimento, do crescimento e da 

afirmação nacional e internacional, recolocando Coimbra no lugar que merece. 

Encontramo-nos reunidos neste local emblemático de Coimbra e do país, em que 

respiramos 730 anos de história, para apresentarmos o mandatário da coligação Juntos 

Somos Coimbra, Paulo Mota Pinto, um poliglota e renomado professor da Faculdade de 

Direito, com um vasto e rico curriculum, que podem consultar no Portal da UC, de que 

destacaria, para além da atividade científica e docente em várias universidades, as suas 

anteriores responsabilidades como Juiz do Tribunal Constitucional e Deputado à 

Assembleia da República, onde foi presidente da Comissão Parlamentar de Orçamento e 

Finanças e da Comissão de Assuntos Europeus, a que se adicionam relevantes funções 

no sector privado e uma intensa intervenção política no PSD. 

Para esta apresentação trocámos de margem e de cenário, mas continuamos na mesma 

cidade de Coimbra, a primeira capital de Portugal, em que cada pedra e cada recanto a 

todas e a todos nos convocam e nos encantam com a história, a cultura e o património, 

que iremos preservar e respeitar, para que Coimbra possa voltar a ser a mais bela, a 

mais cuidada, a mais limpa, a mais segura e a mais admirada cidade portuguesa. 

Naturalmente, nesta oportunidade e neste local, recordo e homenageio Carlos Alberto 

da Mota Pinto, também professor de Direito desta universidade, cuja morte prematura 

nos privou traumaticamente de um notável e perspicaz político e um extraordinário ser 

humano e pai, que muita falta fez ao país e a Coimbra. 

Agradeço ao Paulo Mota Pinto ter aceitado o convite para ser o mandatário da 

coligação Juntos Somos Coimbra às eleições autárquicas de 2021, reforçando, 

enriquecendo e cimentando, com a sua personalidade, experiência e tato político, esta 

fantástica equipa que tem vindo a crescer, num projeto onde cabem todas as pessoas 

que amam a cidade de Coimbra e que querem mudar a Câmara, unir e modernizar 

Coimbra e desenvolver harmoniosamente todo o concelho. 



As próximas eleições vão colocar aos conimbricenses a séria opção entre continuar o 

declínio ou iniciar o desenvolvimento. Todos aqueles que quiserem escolher o 

desenvolvimento e a reafirmação de Coimbra só terão uma opção de voto capaz de o 

proporcionar: a coligação Juntos Somos Coimbra. 

O lento declínio de Coimbra, que iremos inverter, traduz-se em vários indicadores 

oficiais, que temos referido frequentemente, para provar a necessidade de mudança. 

O mais recente indicador, por isso o referimos, foi publicado no Mapa nº 1-A/2021, de 

17 de Junho, com o número de eleitores inscritos no recenseamento eleitoral; 

continuando em decadência demográfica, de 2017 a 2021 Coimbra perdeu mais 1607 

eleitores, enquanto Braga cresceu 2255. A notória diferença dispensa comentários. 

É preciso melhorar muita coisa em Coimbra. Com o nosso trabalho de 4 anos de 

permanente intervenção cívica e oposição construtiva, em que apresentámos centenas 

de novas ideias e propostas, demonstrámos que estamos preparados para governar a 

Câmara e implementar em Coimbra uma nova mentalidade estratégica, uma atitude 

proactiva e cosmopolita, que irá governar a Câmara aberta ao diálogo, às pessoas, às 

instituições, ao mundo, às artes, à inovação, às ideias, ao investimento, ao 

empreendedorismo e à criatividade. Os concursos de ideias serão um dos mecanismos a 

que iremos lançar mão para receber o contributo da sociedade. 

Aqui estando, queremos afirmar que a Câmara de Coimbra irá ser uma parceira 

permanente da Universidade, que legalizaremos rapidamente o polo II da UC, que 

traremos o MetroBus ao polo I, com melhoramento das acessibilidades, e que iremos 

recorrer às competência universitárias e de outras instituições para que colaborem no 

planeamento e na definição e gestão estratégica de Coimbra, no desenvolvimento 

sustentável, na reindustrialização e na criação de emprego no concelho e na região, no 

âmbito de uma visão regional integrada de planeamento, investimento e crescimento. 

Temos reunido com muitas instituições e pessoas, e assim continuaremos, o que nos 

permite recolher inúmeras ideias válidas para a elaboração do nosso programa e 

perceber como a generalidade das pessoas anseia pela mudança de ciclo político nas 

próximas autárquicas, por uma nova esperança e uma nova dinâmica de crescimento  e 

desenvolvimento com qualidade, assente no valor da pessoa humana e no respeito pelo 

meio ambiente, pela fauna e pela flora, com mais investimento público e privado e com 

a criação de milhares de postos de trabalho, de modo a fazer realmente a diferença no 

concelho e a dar uma oportunidade aos mais jovens de viverem em Coimbra. 

O caminho está a ser traçado e hoje damos mais um passo seguro. Obrigado a todas e a 

todos pela vossa presença. Viva a coligação Juntos Somos Coimbra! Viva Coimbra! 


